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1月  モニターレポート 担当出張所  毛馬出張所 

担当区間 淀川下流左岸  

JR東海道本線上淀川橋梁～菅原城北大橋 （左岸 8.8～12.4km） 

モニター実施日時  令和2年1月13日（月）11時頃～16時頃 

天  候 晴れ  

（見出し） 

JR東海道本線上淀川橋梁～菅原城北大橋 （左岸 8.8～12.4km）についてモニターしました。 

担当区間の美しい風景、ゴミ投棄、不法占用工作物、河川内の動物、河川内の植物について報告致します。 

（内容） 

1.菅原城北大橋付近 

スタート地点の菅原城北大橋下のゴミ箱です。目立ったゴミもなく、ゴミ箱もきれいです。張り紙によると、1

月から3月にかけてワンド内の生物調査のため地引網調査が行われるようです。 

  

 

一方ワンド付近のゴミ箱にはギター等の粗大ゴミや家庭ごみが置かれていました。ゴミ箱は無いほうがよいとは

思うのですが。 

 

 

ワンド内に多数の水鳥が泳いでいます。しばらく泳いだ後、堤防の斜面に日向ぼっこのため移動していく、のど

かな風景が見られました。 
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2.城北ワンド内について 

雑草が刈られたり枯れたりして、工作物があらわになっています。工作物禁止の看板が抜かれ地面に放置されて

いました。 

  

 

ワンド内の植物には竹らしき植物も育っています。ワンド内の通路の両側にかなり背が高く育ち、竹のトンネル

のようになっていました。 

  

 

3.ワンド内の畑、工作物について 

大規模工作物と小屋。ワンドの通路をつなぐ橋など多数の工作物があります。 
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4.城北ワンド内の植物について 

以前の台風でたおれたのか、根本から倒れた大木・通路を塞ぐ木・毒々しいきのこ類などが見受けられます。 

  

 

 

 

5.城北ワンド内の風景について 

雑草が減ったため、ワンド内の深部にある川辺まで侵入できるようになりまいた。土がえぐられた部分があった
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り、梅田のビル群を望めるポイントもあり、色々な川の自然を見ることができます。 

  

 

橋の塗り直し工事でしょうか、足場が橋全面に組まれております。 

 

 

6.毛馬こうもん付近について 

かなり大規模な工事をしていた導水管の撤去工事ですが、期間が2月28日までとなっております。この付近の公

園は桜の木が多くあり桜の名所でしたが、桜の季節にはまた花見が楽しめるのでしょうか。 

  

 

今年は暖冬だからでしょうか、花壇にはきれいな花が咲いています。この付近の春の様子が楽しみです。
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7.長良橋を過ぎたあたり 

このあたりにも多数の工作物があります。ゴミなのか生活物資なのかは不明ですが、あたり一面に物資が放置さ

れています。 

  

 

自転車で埋め尽つくされた工作物。人が居住していると思われるテント等があります。 

  

 

8.JR京都線手前について 

工事の全容が見えてきました。河川敷の道幅を広げるようです。夏のこのあたりは背の高い雑草が細い道の両側

に生い茂り、あまり雰囲気が良いとは言えませんでしたので、道幅を広げるのはとても良いと思いました。また、

ここより上流は禁猟区とある案内杭があります。漁業権という難しい問題がるのでしょうか。
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以上   

 

 

（意見・感想・処置等） 

１月のレポート、ありがとうございます。 

２．不法耕作地の禁止看板の転倒について、ご報告ありがとうございました。ご報告を受けて、看板を再設置 

致しました。不法耕作については看板設置や、日々の巡視で耕作者へ直接是正指導するなど対応しておりますが、

なかなか是正には至っていない状況です。引き続き、粘り強く対応を続けていきたいと思います。 

５．足場が組まれている橋は淀川水管橋という水道施設で、対岸の柴島浄水場内へ繋がっており、現在左岸側と

右岸側、両方向から塗装工事を進めておられます。 

河川区域内では原則として出水期中（６月１６日～１０月１５日）の工事はできませんので、冬場は河川内で 

様々な工事が実施されております。モニターいただいている区間ですと、下流の阪急千里線淀川橋梁でも同様に

足場を設けて補修工事を実施されております。 

６．導水管撤去工事は期間を延長することになり、今年の桜の季節は残念ながら堤防天端の通行はできない状況

が続くことになります。長らくご迷惑をおかけしておりますが、ご理解ご協力の程、よろしくお願い致します。

公園（長柄河畔地区）内の桜は昨年同様に楽しんでいただくことができますので、ぜひご利用下さい。 

それでは、来月のレポートもお待ちしております。 

 

 

 


